
          1 月 21 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

秋山会頭、本日は卓話宜しくお願いいたします。 

先週、地区補助金サポートセミナーに参加してきまし

た。昨年 3月に補助金セミナーがあり、それ以降に実施

したクラブの事例発表ということで当クラブと牛久 RC

が発表しました。 

石川財団委員長もおっしゃっていますが、ただ寄付を

するだけではいけない、有意義な活動をしなければとい

うことで、その実践例として話をしてきました。 

最後に次々年度のガバナーからお褒めの言葉をいた

だいて帰ってまいりました。財団の資金をクラブでどう

活用するかということが今後の課題と申していました。 

26 日には、IM が開催されます。荒川委員長に発表い

ただきます。歯切れ良く宜しくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週理事会がありました。 

l 下期会費は、例年通りとなりました。1月はクラブ

支出が多い時期ですので、早めに入金いただけます

と助かります。 

l 次週例会は IM 振替で休会です。 

l IM 参加者は、現在 16 名です。 

l 2 月 2 日、日立市小中学校書き初め展が開催されま

す。弓野副委員長と石川國博会員に出席いただきま

す。宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 17 名 13 名 60.71％ 11 名 100％ 8 名 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 02 月 04 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / クラブ管理運営統括 

 
次 回 例 会：令和 2年 02 月 18 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 秋山会頭様、卓話よろしくお願いいたします。 

髙島会長・佐藤幹事・木本貴一・星 勝治・ 

山本忠安・弓野博司・塩谷和宏・石川國博・ 

信太克己・石川 悟・朝日正道・鹿志村高道・ 

川﨑健輔・荒川浩信・小笠原邦浩・鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000円 累計額 673,624 円 

 

 

プログラム 

 

卓話          秋山日立商工会議所会頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 秋山でございます。本日は宜しくお願いいたします。 

l お手元に日立商工会議所概況資料をお配りしまし

た。 

l 会員数は、昨年度 3,150社だったのが、3,137社と

なり微減となっております。 

l 部会員数は、建設業がトップとなっており、全国で

も珍しい状況となっております。商業関係が減って

いることも理由だと思います。 

l エステ、マッサージ、介護業が増えており、今の時

代を反映していると思います。 

l 会議所の主な事業ですが、日立市は、小企業と言わ

れる、社員数が 5名以下の会社が 80%近くを占めて

おります。こういった小企業の金融、財政その他の

きめ細かい対応をしております。 

l 販路拡大として、特許を取得した企業さんの広報や

出展をサポートし PR 活動をしております。 

l また、事業承継支援事業にも力を入れております。 

l 昨年 8月にドリンクラリーをおこないました。他イ

ベントとは異なり、地元のお店だけの参加なので、

地元のお店にとっては有効なイベントだと思って

おります。非常に好評でした。 

l 常陸多賀駅の改修ですが、駅舎を改修改築するには、

地元負担が 9 割、JR が１割です。これから本格的に

改修に向けスタートします。周辺道路も含め、地元

のかたのご意見を聞きながら、より地元にプラスに

なるように持っていきたいと思っております。 

l 日立市かみね公園からの夜景が、日本夜景遺産に認

定されました。企業さんや個人宅の光が相まって作

られ、地元の資産となったと思っております。評価

をいただきありがたく思っております。県内では筑

波山に次いで２カ所目です。 

l 日立地区、多賀地区は大きな変化のときを迎えてお

ります。世の中に変化はつきものです。この変化を

不安ではなく、チャンスと捉えて頑張っていきたい

と思います。 

l 商工会議所も変化をチャンスにと、乗り切っていき

ます。 

l 日立市は、ものづくりの町、安心安全な町です。仕

事のしやすい町という実感も私にはあります。 

l また、教育文化についても茨城県内でも特に重視し

ていると確信しています。 

l コミュニティにつきましても、日立市は学区ごとに

構成されており、自然体で組織化されていることも

素晴らしいと思います。 

l 今後も皆様のご指導ご鞭撻をいただきたいと思い

ます。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


